

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1458/2011 zur Sitzung Stadtrat am 31.08.2011

Schülerfirmen (ödp/Freie Wähler)

In vielen Schulen gibt es inzwischen sog. „Schülerfirmen“. Mittels dieser „Schülerfirmen“ sollen die Schüler/-innen wirtschaftliche Zusammenhänge besser verstehen und durch praktisches Üben auf das spätere Berufsleben vorbereitet werden.

Wir fragen deshalb an:

- 1.1 An welchen Schulen in Mainz gibt es inzwischen Schülerfirmen?
- 1.2 Wieviele Schüler beteiligen sich in den jeweiligen Schulen an den Projekten?
- 2.1 Wie ist die Betreuung der Schülerfirmen geregelt?
- 2.2 Wie werden die Erfahrungen, die die Schüler/-innen in den Schülerfirmen machen, in den Unterricht integriert?
- 3.1 In welchen Geschäftsfeldern sind diese Schülerfirmen tätig?
- 3.2 Wie werden die von den Schülerfirmen erwirtschafteten Erträge verwendet?

Dr. Claudius Moseler
Fraktionsvorsitzender